
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n''05 del 17/01/2024

L'anno duemilavcntiquattro, il giorno If Gennaio, regolarmente convocata alle ore 12:15 si è riunita la 11 Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

Piano Urbano del Traffico;

Verifica stato relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione";

Istanza di sollecito inerente l'approvazione di variante al piano di lottizzazione Convenzionata sita in contrada

Cavaliere e lottizzazione Convenzionata dei terreni siti in via battifoglia.

Varie ed eventuali

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Miano Sebastiano Presidente ORE 12:15 ORE 13:10

Bartolotta Fabiana Vicepresidente ORE 12:20 ORE 13:10

Campo Raffaella Componente ASSENTE ASSENTE

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ORE 12:20 ORE 13:10

Pino Tommaso Componente ORE 12:20 ORE 13:10

Torre Ilenia Componente ASSENTE ASSENTE

Il Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta, in seconda convocazione, alle ore 12:30.

Svolge le funzioni di Segretario il Consigliere Perdichizzi Prancesco.

Come concordato all'unanimità nella seduta precedente previa proposta del componente Pino Tommaso, la commis

sione ha effettuato un sopralluogo presso la nuova Scuola di via Angelo Cambria per verificare lo stato dei lavori.

Sui luoghi erano presenti gli impiegali Comunali previa autorizzazione del Dirigente che hanno consentito l'accesso al

locale. Dal sopralluogo è emerso che l'intera struttura si presenta parzialmente rifinita all'esierno. méntre all'interno
I

risulta essere totalmente allo stato rustico.

Il consigliere Perdichizzi ritiene di fondamentale importanza sollecitare l'Amministrazione affinchè la struttura scolas

tica possa essere ultimala per consentirne la regolare fruizione ed utilizzo. Il componente Pino ritiene che l'ultimazione

della struttura scolastica e quindi l'apertura della stessa agli alunni consenta al Comune di risparmiare annualmente sui

canoni locativi versati ai privati.

Il consigliere Mlano concorde con i colleghi ed aggiunge che occorre intervenire urgentemente con opere di ripristino

volle ad eliminare le infiltrazioni di acqua provenienti dal solaio superiore al fine di preservare le partì strutturali.

La commissione viene chiusa alle ore 13:10 e tornerà a riunirsi come da calendario.

Il Sej^iario yf| Presidente


